

Análisis: ¿qué supone la implementación de la reforma judicial en México?

Aristegui

22:34 ET (02:34 GMT) 14 de octubre de 2024



El presidente del Ilustre Colegio de Abogados de México, Arturo Pueblita Fernández, y el abogado Carlos Ferrán Martínez analizaron en Aristegui el controvertido método de tómbola que sorteó plaza de magistrados y las implicaciones de la elección popular en la reforma judicial aprobada recientemente en México.

08:33 - Fuente: CNN



[Análisis: ¿qué supone la implementación de la reforma judicial en México? | CNN](#)